

DAS THEMA: SPORTZENTRUM BREINIG

Neutralität ist etwas anderes

Zur Debatte über das geplante Sportzentrum Breinig schreibt Rüdiger Keulen aus Stolberg:

Als ehemaliges Vorstandsmitglied des Stadtsportverbandes verfolge ich mit Interesse, was da in den letzten Tagen in Ihrer der Zeitung stand. Vom „Luxusprojekt“ des SV Breinig war da zu lesen, auch der „SV Stüth“ wurde, natürlich streng privat, kreiert.

Da durfte der 1. Vorsitzende des Stadtsportverbandes natürlich nicht untätig bleiben. Der kritisierte dann, quasi als Return auf den „SV Jollet“, mal eben zwei Vorsitzende von Mitgliedsvereinen

(also Beitragszahlern) des Stadtsportverbandes. Zudem wird die Ausnahmestellung des SV Breinig zur Selbstverständlichkeit erklärt, schon auf Grund der Mitgliederzahl, ist ja klar! Zum einen gibt es in Stolberg Vereine mit mehr Mitgliedern, zum anderen war doch eine Kernaussage vor seiner Wahl, genau darauf zu achten, dass Gelder nicht „fußballastig“ verteilt werden.

Dass Bert Kloubert als Schiedsrichterbeauftragter im Vorstand des SV Breinig ist, spielt dabei natürlich nur eine untergeordnete Rolle. Unter Neutralität versteht halt jeder etwas anderes!

